

# MURRAY SMITH

Murray est depuis toujours impliqué dans le monde de l'automobile, autant par passion que professionnellement. Il a participé, avec succès, à de nombreux événements automobiles comme le Championnat du Monde des Rallyes, la Carrera Panamericana, Le Mans et aux divers événements de la Péninsule de Monterey. Fondateur du Louis Vuitton Classic au Rockefeller Center à New York, il est à ce jour président du Lime Rock Historic Festival.

Il a été juge dans de nombreux grands Concours, membre de la Commission FIA de Formule 1 et du Comité Sports d'un important constructeur automobile, ainsi que le manager d'un team qui a remporté le Championnat du Monde des Sports cars.

Il est le contributeur régulier d'un important magazine, membre du British Racing Drivers Club et du Road Racing Driver's Club. Murray, qui parle six langues, est marié et vit à la campagne dans le Connecticut.

Il pourra exercer ses connaissances automobiles en français auprès des autres membres du jury de Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.



*Murray has been passionately and professionally involved with the automobile world for his entire life. He has successfully participated in all kinds of events from World Championship Rallies, and the Carrera Panamericana, to Le Mans, and the Monterey Peninsula. He was the Founder of the Louis Vuitton Classic at Rockefeller Centre and is currently the Chairman of the Lime Rock Historic Festival.*

*He has served as a judge for many major Concours d'Elegance. He has been a member of the FIA Formula One Commission, a member of the Motorsports Committee of a prominent Automobile Manufacturer, and the manager of a winning World Championship Sports Car Team.*

*He is a regular contributor to a prominent magazine and is a member of the British Racing Drivers Club and the Road Racing Driver's Club. Smith speaks six languages, is married and lives in rural Connecticut.*

*He will have the opportunity to apply his automotive knowledge in French with the other members of the jury of Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.*